

Antrag Nr. 19-J-42-0032

Paul Berg und Cara Speer

Betreff:

Klimanotstand
Dringlichkeitsantrag von Paul Berg und Cara Speer vom 25.06.2019

Antragstext:

Wie wir alle wissen betrifft der Klimawandel uns alle und nicht nur Bund und Länder sollten in die Verantwortung gezogen werden, auch in Wiesbaden muss sich dringend etwas ändern, da wir momentan jedes Jahr knapp drei Millionen Tonnen Treibhausgase in unsere Atmosphäre emittieren.

In der kommenden Sitzung der Stadtverordnetenversammlung werden zwei Anträge zum Klimaschutz gestellt: „Wiesbaden erklärt den Klimanotstand“ und „Kommunalen Klimaschutz wirksam vorantreiben“.

In Städten wie London, Melbourne, Vancouver, Mailand, Basel aber auch in mittlerweile 10 deutschen Städten wurde bereits der Klimanotstand ausgerufen und auch Wiesbaden sollte als Landeshauptstadt als Vorbild fungieren und sich für ein schnelles Aufhalten des Temperaturanstiegs aussprechen.

Das Ausrufen des Klimanotstandes symbolisiert die dringliche Bedeutung der sich zuspitzenden Entwicklung und gibt vor, den Klimaschutz zukünftig bei allen relevanten Entscheidungen in unserer Stadt mit zu berücksichtigen.

Antrag

Das Jugendparlament möge Stellung zum Klimanotstand beziehen.